

1. QUÉ ES LA DUERO A FUEGO

Es un evento deportivo, que consiste en una marcha cicloturista de bicicleta de montaña, que se celebra anualmente con el comienzo del verano y recorrer los bellos parajes que rodean la Villa de Peñafiel.

Cuándo: Sábado 20 de junio de 2015

Donde: Salida y meta en el Polideportivo Municipal de Peñafiel.

Apertura de Inscripciones: 6 de Mayo de 2015 (Plazas limitadas 350 participantes)

Organiza: Gesdeporte Peñafiel S.L, y el C.D. Sprint Sport

Evento, fruto del amor al mundo de la Btt y la admiración por la naturaleza de estos bellos parajes.

El sábado 20 de junio de 2015, la Villa de Peñafiel, volverá a acoger por segundo año la ***II Duero a Fuego***, una prueba deportiva no competitiva de bicicleta de montaña que organiza la Sociedad Municipal de Peñafiel (Gesdeporte Peñafiel S.L). La Duero a Fuego, nace de la iniciativa de varios jóvenes de la localidad apasionados del mundo de las bicis de montaña, que decide emprender en solitario la labor de organizar una pedalada popular de bicicleta de montaña con el objetivo de fomentar la práctica de esta actividad deportiva y dar a conocer la singularidad del paisaje de la Ribera Del Duero.

Es una buena forma de promoción turística de Peñafiel, por medio del turismo deportivo. El turismo deportivo de eventos se refiere a aquellas actividades deportivas o competiciones capaces de atraer un número importante de visitantes con el objetivo de participar o asistir como espectadores de dicho evento.

Objetivos:

- Fomentar la práctica de la bicicleta de montaña.
- Potenciar el turismo de la zona.
- Conseguir mayor participación de los aficionados al BTT
- Promocionar las empresas y productos de la zona.
- Aportar valor a la práctica del ciclismo, como una actividad divertida y saludable.
- Dar a conocer la zona este de Valladolid.
- Dar a conocer el valor paisajístico, natural y cultural de la zona.
- Atraer a los aficionados al BTT a practicar el deporte en la zona.
- Promover y fomentar hábitos de vida saludables entre los jóvenes y la población de la zona.
- Suscitar interés por la bicicleta de montaña entre los jóvenes y la población de la zona.
- Dar a conocer las poblaciones de la zona y los recursos culturales con los que cuentan.

Marcha para todos los públicos

No se trata de una simple marcha cicloturista de bicicleta de montaña, ese es el evento central, pero a demás se complementa con una serie de actividades complementarias dirigidas tanto a los participantes como a sus acompañantes, con el objetivo de que disfruten de un agradable y completo fin de semana conociendo una

de las zonas más desconocidas de Peñafiel, que no por ello son menos atractiva y turísticas.

Junto con la marcha cicloturista, hemos organizado una serie de actividades, para hacer partícipes a todos los asistentes del valor cultural y paisajístico de la zona. Se trata de una serie de visitas guiadas dirigidas a los participantes y sus acompañantes que deseen acudir desde el día previo y pasar noche en un establecimiento turístico de la zona o con sus propios medios, evitando así el madrugón y el traslado matinal. En lo que se refiere al evento central que es la marcha cicloturista, hemos diseñado dos recorridos, para que todos los amantes a este deporte, sin tener en cuenta su nivel, puedan participar y gozar de un divertido recorrido pedaleando a su ritmo. Al no ser una competición sino una marcha cicloturista, cualquier amante de la naturaleza y la práctica de la bicicleta de montaña con una mínima preparación física podrá realizar el recorrido corto cómodamente, con la intensidad física deseada. Una marcha en la que podrán disfrutar tanto los que acuden para disfrutar del paisaje y de una actividad física moderada, como los que acuden con el fin de superarse a sí mismo y realizar una actividad física que le exija sacar todo lo mejor de sí mismos.

2. PROGRAMA

Junto con la marcha, hemos organizado una serie de actividades para hacer partícipes tanto a los participantes como a sus acompañantes de este bonito evento deportivo.

Sábado 20 de Junio

11:00 h. Visita guiada a alguno de los museos de la localidad (Previa inscripción)

14:00 – 15:00 h Inscripciones y entrega de dorsales

15:30 h Presentación

16:00 h Salida de la II DUERO A FUEGO MBT.

21:30 h. Sorteo Regalos y agradecimientos.

Obsequios

Con la inscripción todos los participantes recibirán una camiseta técnica con un bonito diseño personalizado con el motivo del evento.

Además del obsequio, se sortearán varios lotes que incluyen productos de ciclismo aportados por los colaboradores del evento.

3. CIRCUITO

- La prueba contará con dos rutas (Larga: 81 km, Corta: 41km).
- La distancia más alejada a Peñafiel es aproximadamente de 10 km.



<http://es.wikiloc.com/wikiloc/view.do?id=9513528>
<http://es.wikiloc.com/wikiloc/view.do?id=9513539>

4. PERMISOS

- Junta de Castilla y León
- Ayuntamientos de los municipios de paso
- Seguros
- Jefatura Provincial de Tráfico

5. REGLAMENTO

Archivo Adjunto.

6. SERVICIOS DE LA PRUEBA

- Zona de Parking de vehículos (junto al Polideportivo Municipal).
- Duchas y vestuarios (masculinos y femeninos), en el Polideportivo Municipal.
- W.C. en el Polideportivo Municipal
- Servicio de Ambulancia y médico
- Servicio de limpieza de bicicletas
- Música D.J en la zona de Salida y Meta.
- Entrada gratuita a la piscina municipal para participante y acompañante.
- Entrada y visita guiada a Museo de la localidad, para participante y acompañante.
- Vale para un refresco y un aperitivo al finalizar la prueba.
- Sorteos de material deportivo

7. FOTOS DE LA I DUERO A FUEGO

Adjunto archivo

8. PRECIO DE LA PRUEBA

El precio de la inscripción será 16,00 Euros / participante. El máximo de participantes será de 350.